



Feuerwehr Oberwölz

+43 3581 7688

kdo.012@bfvmu.steiermark.at

Riesenwuzzler-Turnier

Am 13. und 14. Juli 2024 fand im Freizeitzentrum Oberwölz unser Sommerfest statt. Bei strahlend blauem Himmel begann am Samstagnachmittag unser Riesenwuzzler-Turnier mit 24 teilnehmenden Mannschaften.

Um 14:00 Uhr wurde der Nachmittag der Einsatzorganisationen eröffnet. Die Besucherinnen und Besucher konnten unsere Fahrzeuge, die Drehleiter der Stadtfeuerwehr Murau und das BLF-C der Freiwillige Feuerwehr Feistritz/Kbg. besichtigen. Die Bergrettung St. Peter am Kammersberg, das Rotes Kreuz Oberwölz und die ÖRHB Staffel Murau stellten sich vor und informierten die Leute über ihre Aufgaben.

Vor dem Bieranstich spielte der Musikverein Katsch-Frojach ein stimmungsvolles Gästekonzert. Nach dem Bieranstich mit den Nachbarfeuerwehrkommandanten spielte die Gruppe Hello Again und die Disco wurde eröffnet.

Der Festsonntag begann mit einem Kirchgang, anschließend marschierten wir mit musikalischer Begleitung zum Festgelände. Nach der Begrüßung durch unseren Kommandanten HBI Alexander Brunner wurden langjährig aktive Feuerwehrmitglieder geehrt. Für 40 Jahre LM Hubert Rissner und für 25 Jahre LM Harald Berger und HBI Alexander Brunner. Umrahmt wurde die Feier vom MV Winklern-Oberwölz D'Hinteregger. Der Bieranstich wurde von unserem Bürgermeister Hannes Schmidhofer durchgeführt. Am Nachmittag sorgten die GroBla Buam für einen stimmungsvollen Abschluss unseres Festes.

Ein großes Dankeschön an all jene, die beim Fest mitgewirkt und mitgeholfen haben. Ein aufrichtiges Dankeschön an alle, die das Fest besucht und mit uns gefeiert haben.

